

NOTA DE PRENSA

El III Congreso de Investigación PTS Granada reunirá a clínicos, investigadores y empresas, para impulsar el intercambio y transferencia de conocimiento

- **Un encuentro para conectar el potencial innovador y económico del ecosistema de las ciencias de la vida y la salud, que posiciona a Granada como referente regional y nacional**

Granada, 29 de enero de 2025. El [III Congreso de Investigación PTS Granada](#), que se celebrará en la **Facultad de Medicina de la Universidad de Granada**, del **3 al 5 de febrero**, reunirá a 400 expertos y profesionales de la biomedicina y la biotecnología, en este evento diseñado para conectar y fortalecer el **potencial innovador y económico del ecosistema de ciencias de la vida y la salud andaluz**. Y que cumplirá con la misión de impulsar el **intercambio de conocimiento y la transferencia de conocimientos entre el ámbito académico y la industria biosanitaria**, contribuyendo al progreso económico y a la mejora de la calidad de vida.

La cita, organizada por **Fundación PTS Granada** y las más de treinta instituciones público-privadas que conforman **Granada Salud**, reunirá a **investigadores, personal clínico, estudiantes, representantes de centros de investigación y empresas del sector**, con el fin de presentar las más recientes líneas de investigación en biomedicina y biotecnología, así como explorar posibles sinergias y colaboraciones entre los actores responsables de la transformación y el progreso en ámbito científico y sanitario.

A lo largo de tres jornadas, los asistentes podrán disfrutar de un amplio [programa](#) compuesto por conferencias de alto nivel, más de 100 comunicaciones científicas, 190 póster, sesiones paralelas, reuniones B2B y actividades de networking.

Conferencias, líneas temáticas y sesiones paralelas

El congreso se presenta como una plataforma multidisciplinar que abordará un diverso abanico de **comunicaciones científicas** en las siguientes líneas temáticas: Neurociencias; Oncología; Enfermedades Inflamatorias; Enfermedades Infecciosas; Nutrición y Tecnología de Alimentos; Actividad Física y Deporte para la Salud; Enfermedades Raras; Epidemiología y Salud Pública. One Health; Enfermedades Cardiovasculares. Dermatología. Trasplantes. Avances en Investigación Clínica; Medicina Personalizada y Terapias Avanzadas; Las TIC para la Salud; Transferencia y Prestación de Servicios y Apoyo a la Investigación en el Ámbito de la Salud.

Las **conferencias plenarias** correrán a cargo de expertos de prestigio como **José Antonio Lorente Acosta**, catedrático del Departamento de Medicina Legal, Toxicología y Antropología Física de la Universidad de Granada, que impartirá la charla **“Reflexiones de investigación médica desde una perspectiva ética”** en la inauguración del congreso. Y la directora del Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) **Marina Pollán Santamaría**, será la responsable de la clausura que estará centrada en **“Medicina y salud pública de precisión”**.

Las **sesiones paralelas** del congreso abordarán diversos temas clave en el ámbito de la salud y la innovación. El taller sobre **“Financiación al Desarrollo Empresarial, Creación de Empresas e I+D+i”** brindará una visión integral sobre incentivos y ayudas disponibles para impulsar proyectos empresariales y de investigación. En la sesión titulada **‘El Papel de las Asociaciones de Pacientes en la Investigación de Salud’** se debatirá en torno a la colaboración entre asociaciones de pacientes e

investigadores. Finalmente, la jornada “**Tecnologías Innovadoras de Biofabricación**” se centrará en el futuro de la medicina regenerativa a través de la bioimpresión 3D y los biorreactores.

Granada, referente andaluz en innovación y transferencia en el ámbito sanitario

Granada, ciudad referente en ciencias de la salud y tecnología, alberga más de 30 actores clave del sector, la mayoría situados en el PTS, y cuenta con un enorme potencial en investigación, desarrollo empresarial, asistencia sanitaria y formación. Con el fin de visibilizar este ecosistema biosanitario y de posicionarlo como motor de desarrollo económico y social, la **Fundación PTS Granada** organiza este congreso junto a **Granada Salud**, con un sólido respaldo institucional y el patrocinio de las empresas más destacadas en el ámbito de la salud y la tecnología sanitaria.

Granada Salud, es una red de colaboración estratégica que ofrece recursos esenciales para el desarrollo del sector salud, al servicio de empresas, investigadores, emprendedores y ciudadanos. Esta iniciativa se enmarca en los objetivos clave de la **Consejería de Universidad, Investigación e Innovación** de fomento y coordinación de la investigación científica y técnica, la transferencia del conocimiento, el apoyo a la innovación tecnológica y la inversión empresarial en materia tecnológica, así como el desarrollo de la cultura emprendedora y del emprendimiento tecnológico en la región.

Forman parte de Granada Salud entidades como UGR emprendedora, OTRI-UGR, Centro de Investigación Biomédica (CIBM), Instituto de Parasitología y Biomedicina López-Neyra (IPBLN), Fundación MEDINA, Centro Pfizer de Genética y Oncología (GENYO), Fundación IAVANTE, Biobanco del Sistema Sanitario Público de Andalucía, Instituto Mixto Universitario de Deporte y Salud (IMUDS), Hospital Universitario Clínico San Cecilio, Hospital Virgen de las Nieves, Fundación de Investigación Biosanitaria Andalucía Oriental (FIBAO), Instituto de Investigación Biosanitaria (ibs.GRANADA), la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP), Estación Experimental del Zaidín (EEZ-CSIC), Confederación Granadina de Empresarios (CGE), Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE), Parque de las Ciencias, Unidad de Calidad Biológica del Aire (UCBA-UGR), onTech Innovation, Círculo Tecnológico de Granada, Cámara de Comercio Granada y Andalucía TRADE. Y recientemente se han incorporado como nuevos socios IFMIF-DONES; Fundación AI Granada, Instituto DaSCI, Centro Tecnológico CIDAF, CITIC-UGR, y Fundación Andalucía Emprende.